

Communication paroissiale

Tous ceux qui souhaitent recevoir les informations paroissiales envoyées de temps en temps par le Père Benoît peuvent adresser un message à cette adresse : stjuliendumaine@gmail.com

Concert : ce dimanche 1^{er} octobre, 16h30, à la cathédrale. Œuvres de Charles BLIN, maître de chapelle de notre cathédrale (1844-1863) avec les ensembles vocaux « Harmoni'hom » et « Scherzando » et l'orchestre symphonique de la Musique municipale du Mans. Entrée libre.

24 heures d'adoration (6-7 octobre) : 24 heures d'adoration afin de prier pour le diocèse, les prêtres et pour notre futur évêque. Le Saint-Sacrement est exposé du vendredi 12h au samedi 12h. N'hésitez pas à vous inscrire pour assurer un créneau horaire d'adoration grâce au QR code. Renseignements : adoration72@gmail.com



Messe de rentrée de l'enseignement catholique : samedi 7 octobre, 10h30, cathédrale.

Petit-déjeuner B'abba (pour cheminer avec Jésus → jeunes et vieux chrétiens, recommençants ou curieux sont les bienvenus !) : samedi 7 octobre, 9h15-11h45, maison Saint-Julien. Thème : Les autres ont besoin de moi. Renseignements : Bérengère Melot (02.43.54.50.34 / catechumenat@sarthe-catholique.fr)

Propositions pour les jeunes (collégiens et lycéens) : Aumônerie de la maison Scarron / Avance au large / Caté-Bible Youcat / Ciné-gâteau / Parcours Saint-Julien → tous les renseignements sont disponibles sur les affiches disposées dans nos églises et sur le site internet de la paroisse : www.cathedraledumans.fr

Pour les collégiens : Une **préparation à la profession de foi** est proposée aux collégiens, dans les salles paroissiales de la Couture (24 rue Berthelot). L'horaire sera précisé ultérieurement. Et une **aumônerie du collège** (avec préparation à la **Confirmation**) est ouverte le samedi matin de 10h à 11h30 (une semaine sur deux) Nous accueillons aussi tous ceux qui veulent préparer un autre sacrement (**baptême, première communion**). Pour se renseigner ou s'inscrire, contacter : Marie-Noël de Labarthe, 06 45 23 53 81, labarthe.bm@gmail.com

L'ACI (action catholique des milieux indépendants) est un mouvement qui permet de réfléchir à notre vie quotidienne à la lumière de l'Évangile. Les rencontres ont lieu une fois par mois en équipes constituées de personnes seules ou en couple. C'est ouvert à tout le monde. 2 temps sont vécus : des échanges autour d'un thème d'année et un partage sur un texte biblique. Pour mieux connaître, vous pouvez participer à la journée de rentrée **dimanche 15 octobre, de 11h à 17h, à la paroisse Saint-Aldric**. Contact : Anne PIERRE (06.86.70.47.14)

À noter : « Devine qui vient dîner » → le prochain dîner entre paroissiens aura lieu le vendredi 1^{er} décembre.



Ensemble paroissial
CATHÉDRALE SAINT-JULIEN
ÉGLISE SAINT-BENOÎT
NOTRE-DAME DE LA COUTURE

Dimanche 1er octobre 2023
26^{ème} dimanche du temps ordinaire

Merci d'emporter cette feuille avec vous

Cette parabole est très claire ! Il ne suffit pas de dire « oui » ou « Jésus je t'aime » ou encore « Jésus je crois en toi », pour avoir part au royaume de Dieu ! Il faut vivre ce que Dieu demande. Il faut obéir à la parole de Dieu. Jésus n'a pas besoin de belles paroles, de belles promesses, ou de pratique religieuse de façade, il veut un amour vivant, un amour qui pose des gestes concrets.

Il connaît bien chacun de nos cœurs, il sait nos résistances, nos difficultés intérieures, nos peurs, et de cela il tient compte. Ce n'est pas cela qu'il retiendra au final. Ce qui comptera alors ce sera notre adhésion concrète à sa parole, à sa volonté.

C'est ainsi que le plus grand des pécheurs se convertissant réellement et posant de réels actes d'amour et de conversion sera sauvé alors que le croyant « béni oui-oui », qui dit mais ne vit pas, ne le sera pas obligatoirement.

C'est une parole sévère que Jésus nous dit là. Il ne nous la dit pas pour nous condamner, mais pour nous inviter à une véritable conversion de cœur et de vie. Or nul d'entre nous, n'est si saint qu'il n'ait pas besoin de faire attention à son cœur et à sa réponse d'amour quotidienne à Jésus.

Puissions-nous aujourd'hui nous arrêter un instant et regarder à la vie concrète que nous vivons avec le Seigneur. Notre vie est-elle vraiment en accord avec sa parole ? Notre cœur est-il vraiment au diapason de l'amour de Jésus pour nous ? ...

Myriam de Gemma

Chant d'entrée : Bénissez Dieu !

**R. Bénissez Dieu, vous serviteurs de Dieu
Vous tous qui demeurez dans la maison de Dieu.
Levez les mains vers le Dieu trois fois saint,
Proclamez qu'il est grand, que son nom est puissant !**

1. Oui, je le sais, Notre Seigneur est grand,
Tout ce qu'il veut, sa main peut l'accomplir ;
Du fond des mers jusqu'au fond des abîmes,
Depuis la terre jusqu'au plus haut du ciel!

2. Reconnaissez que le Seigneur est bon !
Il est fidèle en tout ce qu'il a fait.
Je veux chanter la douceur de son Nom,
Béni soit Dieu, par toutes les nations !

Rite pénitentiel (Messe de Saint Paul)

Gloire à Dieu (Saint Claude la Colombière)

1^{ère} lecture : Livre d'Ezéchiel (18, 25-28)

Psaume 24: *Rappelle-toi, Seigneur, ta tendresse*

2^{ème} lecture : Lettre de Saint Paul apôtre aux Philippiens (2, 1-11)

Acclamation de l'Évangile

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu (21, 28-32)

Profession de foi

Prière universelle : *Accueille au creux de tes mains, la prière de tes enfants*

Sanctus (Messe de l'Emmanuel)

Agnus Dei (Messe de l'Emmanuel)

Communion : Mon Père, je m'abandonne à toi

1. Mon Père, mon Père, je m'abandonne à toi
Fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses, je te remercie,
Je suis prêt à tout, j'accepte tout,

**R. Car tu es mon Père, je m'abandonne à toi.
Car tu es mon Père, je me confie en toi.**

2. Mon Père, mon Père, en toi je me confie,
En tes mains, je mets mon esprit.
Je te le donne, le cœur plein d'amour.
Je n'ai qu'un désir : t'appartenir.

Chant d'envoi : Gloire à toi, source de toute joie !

**R. Gloire à toi, seigneur, source de toute joie !
Gloire à ton nom, ô Dieu très saint !
Gloire à toi, seigneur, ô toi, le roi des rois !
Amen, Alléluia !**

2. Que mon cœur exulte, mon âme te loue
Tu ne peux m'abandonner à la mort
Tu m'apprendras le chemin de la vie
Plénitude de la joie

3. Tous les peuples de la Terre, louez Dieu
Annoncez la vérité aux nations
Bienheureux qui met sa foi dans le seigneur
Éternel est son amour